

Compte rendu de notre rencontre le 26/09/23 avec notre référent Monsieur Xavier Redon

Cette rencontre a permis de soulever des questions sur le plan technique et économique de notre projet, ainsi que d'apporter des précisions sur le choix de nos concurrents.

Pour la partie technique, Monsieur Redon nous a demandé quelle serait la taille nécessaire au système de transformation de la tension électrique afin de rendre utilisable l'électricité fournie par la caténaire, et si cette taille aurait un impact important sur les capacité d'emport de marchandises du camion. Son inquiétude se base notamment sur la comparaison de taille entre un camion et une locomotive de train.

Pour la partie économique, Monsieur Redon a exprimé des réserves sur la viabilité économique pour les entreprises de transport d'adapter un camion thermique en électrique.

C'est pourquoi il nous a été conseillé de nous rapprocher de Monsieur Florian Chevalier qui pourrait peut être nous assister pour obtenir des réponses à ces questions.